

Fecha	Sección	Página
31.12.2009	Primera	2

BAJO RESERVA

Todo parece indicar que el presidente Felipe Calderón tendrá que salir a escena antes de lo previsto para explicar a los mexicanos las razones por las que se tuvieron que aplicar aumentos en distintos insumos, incluyendo en las gasolinas. Lo que se sabe ahora es que en Los Pinos no están de vacaciones y que incluso hay movimiento. De no haber un cambio de estrategia, el propio mandatario estará en las pantallas de los televisores en los hogares mexicanos no sólo para desear un buen año 2010, sino para dar anuncios que afectarán de manera directa a los bolsillos de las familias, ya de por sí golpeadas por la crisis económica, el desempleo rampante y la inseguridad. Si a todo esto se le suma que mañana se aplican una serie de aumentos en los impuestos del paquete fiscal, se prevé que en México las cosas no serán fáciles, sino más bien difíciles, y que por ello será importante el tono de lo que pudiera decir Calderón en un eventual mensaje a los ciudadanos de todo el país.

No es por alarmar, pero algo se sabe en las instituciones encargadas de resguardar la seguridad nacional, que no habrá efectivo militar que no esté en su puesto para responder a cualquier emergencia. Las instituciones armadas contarán con sus más de 200 mil efectivos para actuar en caso de ser necesario en los días finales del 2009 y en los que marcarán el inicio del 2010. No se descarta alguna reacción virulenta del narcotráfico ante los golpes que se han dado a sus

liderazgos. La muerte de Arturo Beltrán Leyva podría ser vengada a sangre y fuego por integrantes de la organización criminal que encabezaba *El Barbas*. Mantas colocadas presuntamente por ese grupo en Cuernavaca ya advierten de una escalada de violencia contra las fuerzas de seguridad.

Como parte de este clima,

autoridades municipales de Ciudad Juárez y Monterrey, donde se han registrado actos violentos relacionados con el narcotráfico en el año que esta apunto de fenecer, pidieron a la población evitar estar en las calles el fin de año, y anunciaron el despliegue de más personal militar y policiaco para encarar cualquier situación volátil. En coordinación con las autoridades que integran la Operación Conjunta en Chihuahua y las federales en Nuevo León, las autoridades locales están pidiendo a la población abstenerse de usar armas de fuego en las celebraciones de fin de año y reportar cualquier detonación que lleguen a escuchar o detectar.

Apunte final: ya ni quien se acuerde que un avión procedente de Cancún fue secuestrado por un sujeto, quien amenazó con hacer estallar una bomba. Fue el vuelo 576 de Aeroméxico con 50 personas a bordo, y el incidente sucedió en septiembre pasado. El aparato, un Boeing 737, aterrizó en el Aeropuerto de la Ciudad de México, en medio de un peliculesco operativo montado por la Policía Federal. El aeropirata: un predicador boliviano. Eso sí, lo sucedido en Detroit en días pasados se recordará siempre cuando se aborde un avión que viaje a Estados Unidos. Le quitarán al pasajero casi todo lo que lleve puesto.



Página 1 de 1 \$ 23176.53 Tam: 213 cm2 ABEZARES